

HEMEROTECA

El programa de trabajo especial organizado como parte del curso de verano "Prensa y Poder", de la Universidad Iberoamericana, que imparte el Dr. Gerald Mc. Gowan, permitió que se concluyera una primera etapa de clasificación de los periódicos que se encontraban en la casa amarilla.

PARTICIPARON EN ESTE TRABAJO CON GRAN ENTUSIASMO:

Juan Carlos Alvarez Gándara
José Enrique Alvarez Ortígoza
Roberto Barba y Sánchez Castellanos *
Raúl Castañón Ruiz
José Armando del Castillo Alva *
Federico Alfredo Castro Estrada
Arturo Javier Cavazos Serrano
Ramón Díez Suárez
María Priscilla Fries Delgado
Guillermo Gerardo Gil Moreno *
Rebeca González Pasini *
Alfonso Gutiérrez Duarte **
Héctor Guzmán Bofill *
Laura Patricia Hegewilsch Islas
Adolfo Levy Saade
Andrés Loce Vargas
Jorge Enrique López de Cárdenas
José Juan Medina del Campo Pfeiffer *
Emilio Michan Sidauy
Joaquín Moreno y Ferrer *
Luisa Elena Murguía Pozzi

Alejandro Nesma Segura
David Ocejo Sánchez
Mario Francisco Pérez Becerra *
Francisco Javier Quevedo Martínez
José Luis Ramírez Noriega *
María Teresa Sánchez Gómez *
José Antonio Sánchez Miravete *
Judith Strigler Grunstein
Mario Alberto Suárez Velasco
Yolanda Vallejo de Villa *
Adolfo Villalobos Pérez *
Sergio Alejandro Villalobos Sánchez
Alejandro Vivar Balderrama Bustamante *
Alejandro Volnié Abusale
Kasem Agis Avenadoño
Juan Manuel Alvarez Fernández
Dulce María Barrios Carreto
Alicia Beguerisse Rivera Torres
Carlos Daniel Blanco Salinas
Fernando Braverman Reinisch
Alfonso Mario de la Concha Ahuja

Miguel Díaz Barriga García
Francisco Díaz Covarrubias Alatorre
Jaime Flores Brilanti
José Ramón Franch Vorba
Ana María García Aliseda
Ramiro González Dávila Garay
Armando Enrique Green Pantoja
Jacobo Guttmann Epstein
José Manuel Guzmán León
Alejandro Magaña Lusthoff *
Martha Matilde Mejía Montes
Abelardo Javier Mendizábal Franco
Juan de Dios Meneses Hernández
José Luis Orbezo Zepeda
Francisco Alejandro Pérez Quintana
José Luis Sánchez Rivera

* Prestaron sus servicios en 2 ocasiones.

** Prestaron sus servicios en 3 ocasiones.

ARCHIVO HISTÓRICO DE LA CIUDAD DE PATZCUARO

Con motivo de la V Reunión de Historiadores Mexicano-Norteamericanos que se llevó a cabo del 12 al 15 de octubre de 1977, se inauguró el local del Archivo Histórico de la ciudad de Pátzcuaro. Asistió el presidente municipal, las autoridades municipales, representantes de la CNOP y la directora del Museo de Arte Popular.

Entre otros historiadores, firmaron el Libro de Registro: Dr. Silvio A. Zavala, Antonio Pompa y Pompa, Wígberto Jiménez Moreno, Gonzalo Aguirre Beltrán, Miguel León Portilla, Guillermo Benífil, Edmundo O'Gorman, Carlos Bosch García, Jorge Alberto Manrique, Jorge Gurriá Lacroix y Enrique Florescano.